

# 改憲よりも「平和」「核廃絶」を

## 全日本民医連副会長 長瀬文雄氏を講師に学習講演会開催

10月5日、「月間」に向けた学習講演会をみみはらホールにておこないました。

長瀬さんからは、戦争する国づくりをすすめる安倍政権の姿、月間の活動の中で今、憲法をまもる運動を大きくひろげていくことの重要性和「いのちの平等」をかかげる民医連の共同組織の役割について講演していただきました。



63人が参加しました

その中で印象的な話。ナチスドイツのヘルマン・ゲーリング（ナチ党幹部）が言った言葉（要約して）で、「普通の人間は戦争を望まない。しかし、国民を戦争に参加させるのは、つねに簡単なことだ。国民には攻撃されつつあると言い、平和主義者を愛国心に欠けていると非難し、国を危険にさらしている

と主張する以外には、何もする必要がない」が紹介されました。

今の日本もまったく同じ。北朝鮮の危機をありたて、対話でなく圧力一辺倒。国民の危機をあおっているのに国会は解散。安保法制を強行採決し、憲法改定を声高に言う。

まさに戦争する国づくりへとまっしぐら。「教育勅語」を賛美し、核廃絶の国際会議には不参加、戦争で多くの犠牲を出した日本の政治家とは思えない発言の

# 高石市と懇談しました

## 自治体キャラバン(社会保障推進協議会)

9月30日、高石市との懇談を行ってきました。項目は、「子育て支援」「障がい者の制度」「介護保険」「健康づくり」「生活保護」について、年金者組合や新婦人、生活と健康を守る会、友の会などの各団体から発言しました。

援を民間に委託する事業のみで、子ども食堂などの取り組みをすすめておらず、横断的に検討する部署がないため、市が子どもの実態についてつかめていないという状況でした。

また、介護保険では、4月から総合事業へと移行し、今回の目玉として過言ではない項目でした

が、「介護関連」「がん検診」については、職責者が欠席のため、すべての質問についてまったく返答できない、というおそまつな対応となりました。

懇談では、生活保護の申請手続きに必要なのが市のホームページに掲載されていない点や、就学援助金を他市では3月支給に変更しているが、高石市では入学後の7月支給のままであり、改善してほしい旨をのべました。



(事務局)

# 介護の現場から

⑭

いよいよ2018年、介護保険の改定が迫ってきました。ですが国のすすめる地域包括ケアの受

# 来年は介護保険改訂 求められる報酬引き上げ

け皿となる、在宅での介護事業所はどのサービスも苦境に立たされています。在宅事業所数の少なさ、人員の不足、抱えている問題は共通しています。特に訪問介護（ヘル

介護老人保険施設 みみはら

友英 牧

パーサービスにおける人員の不足は深刻ななっています。

を必要としている方の需要にたいして、訪問ヘルパーの人数が不足しています。1人の利用者に対して

ルパーさんは真摯に利用者へと向き合い、生活の質の向上を目指して日々走り回っています。9時からサービスにはいるケアスでは、朝食の準備から始まり、薬の確認、家事を行い、買い物に走りまわります。サービス時間が限られているため、「時間が足りない」と悲鳴があがります。

して2〜3の事業所が関わらなければ利用者の生活サービスを補えないケースも近年増加してきました。

そのための処遇改善、事業所運営が向上できるだけの介護報酬の引き上げが急ぎ求められます。

# 第26回健康友の会みみはら「旅行サークル」バスツアーのご案内

## 尾張 岐阜 歴史を愛でる旅

と き…12月10日(日)～11日(月)  
 集合場所…堺東・合同庁舎前(堺市役所横)  
 定 員…35名  
 集合時間…午前8時30分(10分前には集合してください)  
 行き先…初冬の尾張・岐阜長良川温泉満喫の旅  
 参加費…26000円(1泊4食付・入場料込み)  
 参加申し込みは、健康友の会みみはら事務局まで  
 電話072-244-8061  
 お問い合わせは、090-9614-4993(旅行サークル事務局・井上)まで



クロスワード楽しみ  
 堺区東上野芝町  
 星野 きょう子(65歳)  
 毎回クロスワードパズルは楽しんで解いています。そろそろもの忘れが多くなってしまいました。みなさんの御意見は嬉しいです。さし給もステキですね。

戦争に絶対反対  
 南区庭代台  
 林 順子(72歳)

私の戦争体験を読ませていただきました。Tさんの一生は戦争によって、こわされてしまったのです。私も人を殺す戦争に絶対反対します！

とも楽しみです  
 西区浜寺船尾町東  
 芝原 トシ子(75歳)

友の会読むのが楽しみです。参加したいこともあるけど、体の自由がきかないです。



寺坂 加容子

私の戦争体験を読んで  
 堺区向陵中町  
 東條 希美(28歳)

私の戦争体験…この安

全安心の堺でも大空襲があったのか、と思いましたが、北朝鮮などミサイルが飛んでも「またか…」なんて簡単に思っています。戦争体験読んで心にきざざおぶうにしています。

戦争体験が続いて  
 くださる  
 西区堀上緑町  
 砂本 真美(54歳)



福渡 澄子

いつも楽しく読ませて頂いております。「私の戦争体験」は戦争を知らない世代の為に続けて聞かせて下さい。